

## Début des épreuves du Bac sport dans tout le pays



Les épreuves du Baccalauréat d'éducation physique (Bac Sport), session de juin 2010, organisées du 26 avril au 10 mai, ont démarré lundi dans toutes les régions du pays.

A cette occasion, M. Hatem Ben Salem, ministre de l'Education, et Samir Laabidi, ministre de la Jeunesse, des Sports et de l'Education physique, se sont rendus lundi à la salle omnisports et au stade gazonné de l'Ariana pour prendre connaissance du démarrage des épreuves du Bac sport pour les élèves des lycées du gouvernorat.

Les deux ministres, accompagnés de M. Mahmoud Mhiri, gouverneur de l'Ariana et de hauts cadres des deux ministères, ont assisté au déroulement d'une partie des examens, notamment des épreuves de gymnastique dans la salle de l'Ariana, des épreuves de course, de lancement de poids et de saut au stade de l'Ariana.

Ils ont évoqué avec les professeurs de sport, les coordinateurs et membres du jury d'examens ainsi qu'avec les élèves les conditions de déroulement des épreuves.

Prodiguant leurs encouragements aux élèves, les deux ministres ont appelé les responsables du centre d'examens à offrir aux candidats les meilleures conditions de déroulement des épreuves.

L'accent a été mis également sur l'importance des procédures administratives et techniques pour l'organisation des examens afin d'assurer un bon déroulement des épreuves sportives.

Des données ont été fournies aux deux ministres par M. Ridha Azaiez, directeur du centre, sur le déroulement des examens dans le gouvernorat de l'Ariana, l'organisation des épreuves du Bac sport, le nombre des candidats et le programme de passage des épreuves.

Le directeur du centre a indiqué à cet égard que 5628 élèves de 18 établissements scolaires publics et 10 établissements privés passent les examens du Bac sport dans le gouvernorat de l'Ariana.

M. Azaiez a précisé que les épreuves de la première journée touchent les élèves du lycée pilote de l'Ariana, le lycée Ennasr et le lycée privé Al Khawarezmi.